

# Akrobatik turnt auf Notenlinien

**Sissach** | Im Rahmen des Jubiläumsjahrs wird ein Gemeinschafts-Zirkus vorgeführt



Der Musikverein Sissach wurde 1880 gegründet und ist noch immer ein wichtiger Verein im Dorf.

vs. 2025 ist in Sissach ein Jahr der Superlative: Die Gemeinde feiert ihr 800-jähriges Bestehen, zeitgleich blickt man auf 500 Jahre Reformierte Kirche St. Jakob zurück. Im Rahmen der Jubiläumsaktivitäten entsteht mit dem «Cirque de Sissach» ein grosses Gemeinschaftsprojekt des Turnvereins und Musikvereins Sissach.

Der Zirkus bringt Artistik und Blasmusik auf Augenhöhe zusammen. In vier Shows zeigen die Turnerinnen und Turner akrobatische Höchstleistungen, während der Musikverein als Live-Orchester den Soundtrack liefert. Die Mischung

aus Salti, Akrobatik, humoristischen Darbietungen und mitreissenden Melodien soll alle Generationen begeistern – zwar ohne Raubtiere, aber trotzdem mit Gänsehautgarantie.

«Die Idee schlummerte schon länger in unseren Köpfen. Für die Umsetzung fehlte jedoch das gewisse Etwas», so OK-Präsident David Fürrer. Mit dem Jubiläumsjahr änderte sich das: Kurz vor Weihnachten 2023 trafen sich Vertreter beider Vereine. Das Thema «Zirkus» war schnell gefunden, die Umsetzung jedoch eine Herausforderung: Wo aufführen? Zirkuszelt – nicht finanzierbar. Bützenhalle – zu klein.



Die Turnerinnen und Turner des TV Sissach werden zur Live-Musik eine vielfältige Show zeigen.

Bilder zvg

Sporthalle Tannenbrunn trotz Schulbetrieb? «Wo ein Ziel, da ein Weg», lautete die Devise. Die Lösung: Die Sporthalle wird zur Zirkusmanege.

Vier Vorstellungen versprechen ein unvergessliches Erlebnis für alle Generationen. Der Musikverein Sissach hat bereits mit drei «Night Events» begeistert: der Musical-, Movie- und Broadway Night 2014 bis 2017, den Kantonalen Musiktagen Sissach 2014 sowie 2023, und er sorgt generell für den «guten Ton» in Sissach. Der Turnverein Sissach besteht aus sechs Riegen: Handball-, Volleyball-, Frauen-, Männer-, Damen- und Aktivriege vereinen mehr

als 700 Mitglieder. Sie haben Events wie das Kantonale Jugendturnfest 2018 oder die Schweizer Meisterschaften Aerobic 2024 in Lausen organisiert.

Musik, Sport und eine Vision führen beide Vereine zusammen – einzigartig in den Vereinsgeschichten – einzigartig als Event. Herzlich willkommen!

---

Cirque de Sissach,  
Donnerstag, 27., Freitag, 28., und  
Samstag, 29. November, Vorstellung um  
19.30 Uhr, Türöffnung um 18 Uhr,  
Samstag, 29. November, Türöffnung um  
12 Uhr, Vorstellung um 13.30 Uhr,  
Sporthalle Tannenbrunn, Sissach.